

Es gibt einen neuen Realschulrektor

Peter Hoffmann wechselt schon am Montag von Winnenden an die Gottlieb-Daimler-Realschule

VON UNSEREM REDAKTIONSMITGLIED
BARBARA PIENEK

Schorndorf.

Zur Verabschiedung von Bernd Schuster im Sommer hat es nicht geklappt, doch jetzt ist – rucki zucki – die Schulleiterstelle an der Gottlieb-Daimler-Realschule besetzt. Am Montag schon kommt Peter Hoffmann nach Schorndorf. Er war in den vergangenen zwölf Jahren Rektor an der Winnender Geschwister-Scholl-Realschule.

Den Weg von der Geschwister-Scholl-Realschule ist auch Bernd Schuster schon gegangen. Damals vor 13 Jahren, als er die Rektorenstelle an der Gottlieb-Daimler-Realschule übernommen hat: Schuster war davor sieben Jahre lang stellvertretender Schulleiter in Winnenden. Jetzt folgt ihm Peter Hoffmann nach. Mitten im Schuljahr, und für ihn selbst überraschend kurzfristig. Mit Anfang Dezember hatte er kalkuliert. Doch nachdem die Schulleitersuche nach Auskunft von Joachim Loose, dem stellvertretenden Leiter des Schorndorfer Schulamts, „zur Hängepartie geworden ist“, hat das Staatliche Schulamt in Backnang offenbar die Gelegenheit beim Schopfe gepackt.

Hoffmann, der sich mit seinen 57 Jahren beruflich in der letzten Runde sieht, hatte schon vor einiger Zeit signalisiert, dass ihm eine neue Herausforderung nicht unlegen käme. „Ich wollte nicht erstarren“, sagt er. Und als ihm irgendwann die Rektorenstelle in Schorndorf angeboten wurde, nahm er an. Dass die Gottlieb-Daimler-Realschule mit mehr als 800 Schülerinnen und Schü-



Peter Hoffmann freut sich auf seine neue Aufgabe an der Gottlieb-Daimler-Realschule. Am Montag fängt er als Rektor an.
Bild: Steinemann

lern und 60 Lehrerinnen und Lehrern die größte im Kreis ist, hat ihn gereizt. Und weil er jetzt als Rektor von einer Schule in die andere versetzt wird, ist das eigentlich übliche, umfangreiche Verfahren nicht notwendig, in das sonst Schulkonferenz und Schulträger zur Besetzung einer Schulleiterstelle eingebunden sind.

Anfang Oktober hat Hoffmann sich in der Schorndorfer Realschule vorgestellt, am Donnerstag vor den Herbstferien war er im Gemeinderat und tags drauf war klar, dass er von Montag, 5. November, an einen neuen Arbeitsplatz haben wird. Auf diese neue Aufgabe freut er sich jetzt „sehr“. Denn obwohl sich an der Geschwister-Scholl-Real-

schule vieles eingespielt hat und er mit Ende 50 auch die Früchte seiner Arbeit hätte ernten könnte, Hoffmann entschied sich bewusst für das Neue: „Ich möchte mit meinen Erfahrungen an einer anderen Schule etwas anderes machen“, sagt er im Gespräch mit unserer Zeitung. Das Eintauchen in unbekannte Zusammenhänge reizt ihn. Und davon verspricht er sich nicht zuletzt auch einen persönlichen Gewinn: „Das weitet den Blick.“ Im Moment findet er die Entwicklung in der Schullandschaft – mit Realschulen, Werkrealschulen und Gemeinschaftsschulen – sowieso äußerst spannend. Nicht zu vergessen die Schülerinnen und Schüler, und „was für sie nachher raus-

kommt“. Denn das will der Mathe-, Informationstechnologie- und Erdkundelehrer nicht aus dem Blick verlieren.

In Schorndorf und in der Licht-21-Fotogruppe aktiv

In der Geschwister-Scholl-Realschule hinterlässt Hoffmann ein bestelltes Feld: Die Schule genießt einen guten Ruf, es gibt Bildungspartnerschaften mit örtlichen Firmen und Einrichtungen, die Elternschaft ist engagiert. Bis die Rektorenstelle wiederbesetzt ist, wird ein Schulleiterteam die Aufgaben übernehmen. Für die Stunden, die der scheidende Rektor unterrichtet hat, gibt es Ersatz. „Es entsteht kein Loch“, versichert Hoffmann und hat nach Schorndorf übrigens schon vorher die Fühler ausgestreckt: Er ist in der Licht-21-Fotogruppe der VHS aktiv und hat sogar zwei Fotos beige-steuert für Broschüre und Ausstellung „Zuhause in Schorndorf“, die bis zum Wochenende im Rathaus zu sehen war.

Peter Hoffmann

- Der neue Schulleiter der Gottlieb-Daimler-Realschule war in den vergangenen zwölf Jahren Rektor der Geschwister-Scholl-Realschule in Winnenden. Seine berufliche Laufbahn als Lehrer begann er 1982 in Fellbach, war am **Lehrerseminar an Ludwigsburg** und hat **Schulbücher** geschrieben.
- Die Schulstruktur in Schorndorf unterscheidet sich von der in Winnenden: In Schorndorf gibt es **eine Realschule** und **zwei Werkrealschulen**. In Winnenden ist es genau umgekehrt.